



Nomos



Geschäftsleiterverantwortung bei wahrscheinlicher Insolvenz

Von Dr. Anabel Guntermann, LL.B.

2021, 292 S., brosch., 82,- €

ISBN 978-3-8487-8467-7

(Schriften zum Insolvenzrecht, Bd. 85)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8467-7

Das StaRUG setzt das Herzstück der europäischen Restrukturierungs-Richtlinie um: den präventiven Restrukturierungsrahmen. Vor dem Hintergrund der Richtlinie war eine grundlegende Änderung der vorinsolvenzlichen Rahmenbedingungen geboten. Gleichzeitig gab die Richtlinie Anlass, die Geschäftsleiterverantwortung in Insolvenznähe zu überdenken: Die starke Betonung von Gläubigerinteressen legt

einen aus dem anglo-amerikanischen Recht bekannten shift of fiduciary duties nahe. Die Arbeit untersucht rechtsvergleichend die Möglichkeiten einer Umsetzung dessen im deutschen Recht. Sie geht dabei auch der Frage nach der Richtlinienkonformität des StaRUG nach und macht Reformvorschläge für die Geschäftsleiterverantwortung im Vorfeld der Insolvenz.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Geschäftsleiterverantwortung bei wahrscheinlicher Insolvenz

By Dr. Anabel Guntermann, LL.B.

2021, 292 pp., pb., € 82.00

ISBN 978-3-8487-8467-7

(Schriften zum Insolvenzrecht, vol. 85)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8467-7

The German StaRUG implements the centrepiece of the European Restructuring Directive: the preventive restructuring framework. Against the background of the Directive, a fundamental change in the pre-insolvency framework was required. At the same time, the Directive gave reason to rethink directors' duties in the vicinity of insolvency: the strong emphasis on creditor interests suggests a shift

of fiduciary duties known from Anglo-American law. The study examines the possibilities of implementing this in German law on a comparative law basis. It also addresses the question of the conformity of the StaRUG with the Directive and makes reform proposals for managerial responsibility in the run-up to insolvency.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary